化

2 に、

新規就農者への支援強化

者の活動支援の強

農業委員会会長

まず

1 に、

認定農業

と労働力の継承等を補てんする支

3に、多古町農業基本計画の策

定援

4に、

集落営農に向けての地域 指導体制の整備、5番

問

答 協議会に諮 保医療費 要綱制定を り制定になると考えています 部負担金の

生かして自治体の裁量権を

来るとしています。本町にはその要費の一部負担金を軽減することが出 応を求めます。 綱が定められていません。 早急に対 国民健康保険法第44条によって医療 **部負担金を支払うことが困難な時は、** 困窮し、医療機関の窓口で一 「特別な理由」によって生活が

受けてい 討していきたいと考えて 減免等に関する要綱の制定に向け検 く困難となった世帯で、 町 長 いる世帯員がいること等を要 とり、 国から示された基準にのっ 今後、 災害等で生活が著し 一部負担金の軽減・ 入院療養を

だきたいと思います。 定めるもので、 **傩認でよろしいですか。** 住民に対する姿勢が表れるもの ぜひ、良い要綱を作っていた 保険者である多古町が要綱で 現行法の「特別な理由」 自治体の裁量権が生 3月制定との

占

ことになります。 等の収入状況も各市町で行っていく する余地もありますし、 定する形ですが、内容について検討 住民課長 最終的には、 国の基準もあり、それ に則り各市町で要綱制 国民健康保険運営協 減額・減免

議会(年2回開催)にも諮り、 になると考えています。

補助の最大限利用を

取り組んでください 県補助を最大限に利用し予算編成に トで55%補助となっています。 国の社会資本整備交付金は、 住宅リフォームと耐震化セッ

制定し、 されますので、利用しやすい制度と とによって、双方の利用促進が期待 の健全化に努めていきたいと考えて ています。 両事業をもって町内の住宅環境 しては、来年度実施を予定し 耐震改修事業と併用するこ 今後、 補助金交付要綱を -ム助成制度につい

います。

ます。

今規・土 病後児保育の

ての進捗状況を伺います。 病児・病後児保育実施に向け

こども園の整備、

防災無線戸

, 別受信 称多古

| 古内線の整備や仮

継続事業の町道飯笹・

います。

来年度予算の施政方針を伺

場所、 いきます。 なりますので、 つよう考えています バワ 子育て支援課長 度当初から対応できるよう準備して リフォー (保育士、 病後児については、 は、こども園で26 体調不良型について 26年度中にめどが立 ムなど改造が必要と 看護師) の確保と マン 年

対応されることを求めます 病児保育と病後児保育の両方 何度も質問をいただいて

町 長 ますが、 病後児で考えて いい



ではなく、 町 長



ません。 については緊縮予算とならざるを得 ります。 なければならない大きな事業が重な 機更新事業等、 重要、 重点事業以外の事業 来年度中に完成させ

かみのある予算となるようお願い 立と自己責任が先行されないよう温 他のことは我慢しろとの状況や、 ることです。 を柱に住民の安全と健康、 の仕事は憲法と地方自治法 言うまでもなく、 大きな事業があるから 地方自治体 福祉を守 自

編していきたいと思います。 方向性をきちっと出していくよう再 るとの認識のもと、経常経費の中で] 継続されていたからその 修正することも必要であ

十余三地区の人参畑

町 長

ては特に定めていません。

農業施策として、 く安心して取り組める中長期的な施 への対応についての働きかけ、3に、 2 に、 簡素で理解しやす 地域農業の国際化

建議書の内容は

策の確立を強く要望しました。 多古町農業基本計画はどんな 効果をもたらしますか。

要です。 環境への貢献及び地域社会の形成維 が年々多くなっており、農業、 持を含めた多面的な機能の計画が必 の持つ本来的機能である食糧供給と な自然に安らぎや潤いを求める人々 ています。 昇し、農業経営に深刻な影響を与え い状況にあり、生産資材の価格も上 農業委員会会長 一方で、農村の持つ豊か く環境は、大変厳し 本町農業を取り巻

を制定しました。

農業委員会は何を建議した

農地集積事業補助金交付要綱

者に経営開始型の場合、最長5年間

5 0

万円が毎年給付となります。

環境、

地域経済、

社会のさらなる

れがあります。

日本の食糧、

自然

渉には参加しないよう、

国に働き

かけてほしい。

町 長

」足腰の弱い貧弱な部分で

TPP問題で、農業は一

発展を図る上においてもTPP交

しています。今年度より、

新規就農

町 長

ければならない課題と認識 町の農業行政で取り組まな

議はどう生かされているか 町の農業政策に農業委員会建

り組みは。 TPP断固阻止についての取

現在、 けて関係国との協議に入るとして 農業委員会会長 政府はTPPの交渉参加に向 |地域農業の への対応につ 国際化

すので、

農業だ

での位置づけで

まうという議論ですが、

T P P

交渉に乗ればもう全部崩壊してし

あるという前提で、

一律にTP

います

まないと思って けの議論では済

いて、1、原発事故にかかわる食県などへの農政にかかわる要望に

体験の推進などの施策、

次に、

空中防除の件、

6番目に、農業

支援、

制度を資源ごみの買い取り

所要時間 60分

農業委員会はT

P

P

しな

いよう求め

7

答

思っています

農業だけの議論では済まないと

学校や老人会などが取り組む資源ご み回収の買い取り制度を作れないか 一斉資源ごみの回数を増やすこと、 ために独自の減量化計画をつくり、 チック類など、さらに資源化させる 理をしていますが、。町は、匝瑳市と共同で 本町独自の推進計画につ 匝瑳市と共同でごみ処 プラス

められました。 いては焼却するということがまと 員会で、 東総広域事務組合の検討委 プラスチックにつ 町長の見解を伺い

産業を含む地域経済が崩壊する恐なるか、農林水産業をはじめ関連

ついては、 足しているのではないか、 あったようです。ごみの処理方式に のための資料がほしいという意見が のメリット、デメリットの検討が不 上げる立場にありません 町 長 合の経済的CO2発生量 プラスチックを焼却した場 一概にどれがよいと申 住民説明

するかということ 世界の経済の流れをどう 椎名 義光 議員

2013.2.25 vol.67 多古町議会だより

石渡 悦子 議員